

Botschafter Russlands in Israel trifft sich mit dem Vorsteher der Kirche von Jerusalem



Am 22. Juli 2021 fand das Treffen des Außerordentlichen und Bevollmächtigten Botschafters der Russischen Föderation in Israel A.D. Wiktorow mit Seiner Seligkeit dem Patriarchen von Jerusalem und ganz Palästina Theophilus dem III. in der Residenz des Patriarchen in Jerusalem statt.

Am Treffen beteiligten sich der Chef der Russischen Geistlichen Mission in Jerusalem Archimandrit Alexander (Elisow) und der Schatzverwalter der RGM Mönchpriester Aphanasius (Bukin).

Die Gegenüber haben die Fragen des kirchlich-diplomatischen Bereichs besprochen, die von dem gegenseitigen Interesse sind.

*Pressedienst der Russischen Geistlichen Mission/
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen*

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87772/>